

Penuhi Kebutuhan Air Bersih Santri Babinsa Skanto Dampingi Tim Survei Pencarian Sumber Air

Dony Numberi - PAPUA.SELARASNEWS.COM

Jan 21, 2025 - 13:44



Keerom - Sukseskan Program TNI AD Manunggal Air Kepala Staf Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, [M.Sc.](#), Babinsa Koramil 1701-23/Skanto Kopda Sukarta mendampingi tim survei titik sumber air dari Staf Ter Korem 172/PWY dan Staf Ter Kodim 1701/Jayapura yang di pimpin Serka Ridwan, bertempat di Pondok pesantren Darul Ilmi Wal Iman Kampung Intaimelyan, Distrik Skanto, Kab.

Keerom. Senin (20/1/2025).

Penuhi kebutuhan air bersih warga masyarakat merupakan bagian dari program unggulan TNI AD untuk mendukung kesejahteraan masyarakat. Salah satunya di wilayah Kodim 1701/Jayapura

Babinsa Kopda Sukarta bersama tim survei dalam pemetaan menggunakan alat geolistrik berupa resistivity meter yang berfungsi untuk mendeteksi keberadaan sumber air di dalam tanah. Dalam pelaksanaannya mendapatkan 3 titik dengan kedalaman 40, 60 dan 70 meter yang terdapat sumber/mata air.

Sementara itu, Serka Ridwan menyampaikan bahwa hasil pengecekan titik sumber air yang telah di dapat dari penyelidikan geolistrik ini akan sangat membantu didalam menentukan langkah untuk pelaksanaan pengeboran selanjutnya. Kami akan laporkan ke pimpinan atas, semoga kegiatan ini dapat dilanjutkan dengan pengeboran.

"Hasil survei dengan debit atau volume air besar dengan kualitas bagus kedalaman 40, 60 dan 70 meter yang sudah di dapat akan kami laporkan ke komando atas, apabila sudah di realisasi dan secepatnya akan dilakukan pengeboran," tegasnya.

Air bersih merupakan kebutuhan pokok manusia khususnya para santri, dimana kebutuhannya dari hari ke hari dirasakan semakin meningkat sejalan dengan pertumbuhan jumlah santri dan ketergantungan santri dan juga pola hidup santri terhadap air bersih imbuhnya .

Lebih lanjut, pengurus Ponpes Darul Ilmi Wal Iman Bapak Sarju menyampaikan terima kasih atas kehadiran Babinsa dan tim survei di tempat kami untuk mengecek titik sumber air.

"Kami ucapkan terima kasih, dan berharap semoga kegiatan ini dapat berlanjut hingga pengeboran. Ketersediaan air bersih merupakan hal krusial bagi sebagian santri. Program Manunggal Air, diakuinya menjadi bentuk bahwa TNI AD hadir menjawab kebutuhan dasar masyarakat, khususnya di daerah-daerah yang kesulitan mengakses air bersih," tutupnya. (Redaksi Papua).